

**Teléfonos**

55 5004 6000  
55 8939 3894

## JAPON CON ESTILO

11 días de viaje en un país.  
Recorrido de Osaka a .  
Vigencia 01/06/2025 - 31/08/2025

Referencia:  
**20:62441**

### Visita:

**Japón:** Kyoto, Osaka y Tokyo.

### Incluye:

**INCLUYE:**

- Asistencia a la llegada en el aeropuerto por personal de habla hispana.
- Traslados de llegada y salida del aeropuerto principal.
- 10 noches de alojamiento en los hoteles indicados.
- Régimen alimenticio según opción de itinerario elegido.
- Visitas de Nara, Himeji, Kobe, Kyoto, Nagoya, Monte Fuji, Tokyo, y Nikko según itinerario.
- Guías locales de habla hispana durante las visitas.
- Ticket de tren bala Nozomi de Kyoto a Nagoya y tren bala Hikari de Nagoya a Shizouka ambos en clase turista.
- Entradas a los lugares de interés, según itinerario.
- Seguro de Viaje (coberturas de acuerdo a nuestra web).
- Servicio de Asistencia telefónica 24 HORAS.

**VALORES AÑADIDOS:**

- Estancia en un Ryokan con baños Onsen.
- Degustación de té matcha.
- Cena de "Kobe Beef"
- Cena con danza de una Maiko.
- Visita a una bodega de Sake con degustación incluida en la zona de "Nada".
- Visita a la zona del Monte Fuji (Patrimonio de la Humanidad): Visita a Oshino Hakka, Visita a las cascadas de Shiraito y la Quinta estación.
- Visita al museo de Toyota.
- Visita al templo Kinkaku-ji y Tenru-ji en Kyoto (ambos Patrimonio de la Humanidad).
- Visita a Nikko (patrimonio de la Humanidad).
- Paseo por el barrio de Tsukiji en Tokyo.
- Visita al Templo Byodoin (Patrimonio de la Humanidad)
- Visita al castillo de Himeji (Patrimonio de la Humanidad).
- Visita al Templo Todai-ji (Patrimonio de la Humanidad).
- Paseo por el bosque de Bambú de Arashiyama.

### Itinerario:

**Día: 1 OSAKA**

Llegada al Aeropuerto Internacional de Kansai ó Itami. Después del trámite de inmigración y aduana, será recibido por un asistente de habla hispana que le acompañará hasta el punto de encuentro para tomar el airport limousine bus regular o transportes públicos alternativos. Llegada al hotel y alojamiento.

Alimentos H adultos.

**Día: 2 OSAKA - NARA - OSAKA**

Desayuno. A las 8.30 hrs, salida con el guía de habla hispana para visita de medio día a Nara, donde conoceremos el Templo budista Todai-ji, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1998. El templo alberga una imagen gigante de Buda, inspirada en el Buda Vairocana, creada con el objetivo de desear la felicidad para todas las personas. La sala donde se encuentra el Buda, llamada Daibutsu-den, consta de 57 metros de longitud y se construyó en 1709, siendo en la actualidad la mayor estructura de madera del mundo. Pasearemos por el Parque de los ciervos sagrados, donde encontraremos puestos donde conseguir las famosas galletas de ciervo llamadas "shika-senbei". Al finalizar la visita, traslado a Osaka. El tour finaliza en el barrio de Dotonbori, célebre por sus luces de neón, donde disfrutar de una increíble oferta gastronómica. Tarde libre, aproveche para realizar algunas compras en la calle comercial Shinsaibashi-suji, 8 manzanas de venta al por menor; pasear por Amerikamura, el corazón de la moda callejera y el lugar ideal para escuchar música en directo. Regreso al hotel por cuenta propia. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

**Día: 3 OSAKA - HIMEJI - KOBE - TAKARAZUKA**

Desayuno. Entrega del equipaje que se traslada separadamente en camión (1 maleta por persona) al hotel en Kyoto. Es necesario hacer una mochila con ropa y los enseres necesarios para pasar una noche en Takarazuka. A las 8.00 hrs, reunión en el lobby con el guía de habla hispana para salir en autobús hacia la prefectura de Hyogo (Himeji y Kobe y Awaji). Parada en Himeji para visitar su castillo, conocido como el castillo de la garza blanca, de paredes blancas, fue declarado Tesoro Nacional y Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en 1993. Se trata de uno de los castillos más bonitos del mundo, uno de los edificios medievales más antiguos y mejor conservados del país. Para entrar en la torre del homenaje del castillo, tendremos que quitar los zapatos. Almuerzo en un restaurante local. Continuaremos hacia Kobe, donde visitaremos el bonito parque Marjima, situado en el puerto con monumentos como la Torre Kobe Port Tower, el Museo Marítimo (no incluidas entradas) y bueltes del Gran

miyazaki, situado en el puerto con monumentos como la Torre Kobe Port Tower, el Museo Marítimo (no incluidas entradas) y ruinas del Gran Terremoto de Hashin-Awaji que causó grandes daños en la ciudad en 1995. Posteriormente llegaremos al barrio de Nada, zona de producción de sake más famosa de Japón, para visitar una bodega de sake, con degustación incluida. Llegada al ryokan en Takarazuka. Disfrute de un baño Onsen en las aguas termales del ryokan. Esta noche disfrutaremos de una cena de "Kobe Beef", carne de res de altísima calidad mundialmente reconocida. Alojamiento. NOTA: Hay un baño sólo para mujeres y otro baño sólo para hombres. Tradicionalmente hoteles y ryokanes no permiten a personas con tatuajes llamativos utilizar baños de aguas termales.

NOTA: En el interior del castillo de Himeji solo hay escaleras empinadas, no hay ascensor ni rampas.

Alimentos PC adultos.

---

Día: 4 **TAKARAZUKA - KYOTO**

Desayuno. A las 8.00 hrs, reunión en el lobby para salida en bus hacia Kyoto. A la llegada, visita de día completo con guía de habla hispana de la antigua capital de Japón, visitaremos el Santuario de Fushimi Inari dedicado al espíritu de Inari (Diosa del arroz) y conocido por los miles de torii (arco tradicional japonés) que marcan el camino hacia el santuario. Proseguiremos nuestra visita por el Templo Kinkaku-ji, cuyos tonos dorados se reflejan sobre las aguas del estanque llamado espejo de agua (Kyoko-chi, en japonés) y rodeado por los jardines Rokuon-ji de una vegetación exquisita. Este templo zen fue declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en 1998. Almuerzo en un restaurante local. Seguiremos nuestra visita por el Templo Tenryu-ji, designado el primero de los cinco principales templos zen de la ciudad de Kyoto, su atracción principal es el jardín zen que data del siglo XV, este jardín consta de un estanque y grandes rocas cortadas alrededor, sirviendo de modelo para jardines posteriores construidos en otros lugares. Antes de finalizar la visita de Kyoto nos adentraremos en uno de los rincones más inspiradores, el Bosque de bambú de Arashiyama y Sagano, pasaremos por este santuario vegetal, acompañados del susurro al balanceo de los elegantes tallos de bambú cuando sopla el viento, haciendo que el paseo resulte increíble. Después nos dirigiremos a una terraza junto al río (kawadoko), con la frescura y la serenidad del entorno natural, para disfrutar de la cena "Wagyu" (carne de res japonesa) acompañada del elegante baile de una maiko (aprendiza de geisha). Llegada al hotel en Kyoto, check-in y alojamiento.

Alimentos PC adultos.

---

Día: 5 **KYOTO**

Desayuno. Realizaremos una excursión en bus a Uji, a las afueras de Kyoto, donde visitaremos su espectacular templo Byodoin, Patrimonio de la Humanidad y ejemplo perfecto de la arquitectura típica de la escuela budista de la Tierra Pura, famoso por su Salón Fenix cuyo dibujo aparece en la moneda japonesa de 10 yenes. Luego nos dirigiremos a un salón de té donde aprenderemos sobre la producción del famoso té conocido como Uji-cha y degustaremos el té matcha. De camino al hotel pasamos por el casco antiguo del Barrio de Gion, donde viven la mayoría de las geishas de Kyoto. Regreso por su cuenta al hotel en Kyoto. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

---

Día: 6 **KYOTO**

Desayuno. Día libre para actividades personales. Kyoto fue declarada Patrimonio Cultural de la Humanidad en 1994, esta distinción incluye 17 monumentos históricos de la Antigua Kyoto templos, santuarios, etc. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

---

Día: 7 **KYOTO - NAGOYA - TSUMAGO - NAGOYA**

Desayuno. Entrega del equipaje que se traslada separadamente en camión (1 maleta por persona) al hotel en Tokyo. Es necesario hacer una mochila con ropa y los enseres necesarios para pasar una noche en Nagoya. A las 8.00 hrs, reunión en el lobby con guía de habla hispana y traslado a la estación de Kyoto para salir en tren bala Nozomi #2 con destino a Nagoya. A la llegada visitaremos el Museo conmemorativo de Tecnología e Industria de Toyota, donde nos muestra la importancia histórica y cultural de una de las empresas más importantes de la zona, desde sus inicios como fabricante de maquinaria textil hasta la potencia mundial que es en la actualidad. Salida en autobús hacia Tsumago. Tiempo libre para el almuerzo dentro de uno de los restaurantes del museo. En la tarde paseo por el precioso pueblo de Tsumago. Continuación hasta Nagoya, check in en el hotel y alojamiento.

Alimentos AD adultos.

---

Día: 8 **NAGOYA - SHIZUOKA - MONTE FUJI - TOKYO**

Desayuno. A las 08:00 reunión en el lobby y traslado a la Estación de Nagoya con un guía de habla hispana para salida en tren con destino a Shizuoka en tren bala Hikari #640. Llegada a la Estación de Shizuoka para comenzar una excursión de día completo en autobús con guía de habla hispana a la zona del Monte Fuji, declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en 2013. Visitaremos las Cascadas de Shiraito, el agua del deshielo del Monte Fuji forma cientos de cascadas delgadas a lo largo de 200 metros, "Shiraito" significa "hilos blancos" en japonés. Almuerzo en un restaurante local. Continuaremos nuestra visita dirigiéndonos hacia Oshino Hakkai, un conjunto de ocho estanques de aguas cristalinas, provenientes del Monte Fuji, rodeados de puentes y caminos y a sus orillas encontramos las casas tradicionales con techo de paja, desde este lugar las fantásticas vistas al Monte Fuji te trasladan a otra época. Para finalizar la visita a este refugio de paz, siempre que las condiciones atmosféricas lo permitan, subiremos hasta Kawaguchi-ko, la Quinta Estación del Monte Fuji (situada a 2305 metros sobre el nivel del mar) para desde allí admirar el monte sagrado. Continuación a Tokyo, llegada al hotel, check in y Alojamiento.

Nota: En época de nieve (normalmente en invierno), es posible que no podamos llegar hasta la Quinta Estación con el autobús. En tal caso, subiremos hasta donde esté permitido en autobús. Si la carretera de acceso al Monte Fuji "Subaru Line" está cerrada debido a condiciones climáticas y otros motivos, en lugar de la Quinta Estación del Monte Fuji, visitaremos Fujisan World Heritage Center situado al pie del Monte Fuji. Cuando el Monte Fuji está cubierto de nubes, no podemos admirar ni siquiera desde la base o desde la Quinta Estación. En caso de que no se pueda apreciar el monte por estas razones, no habrá ningún reembolso.

Alimentos MP adultos.

---

Día: 9 **TOKYO**

Desayuno. A las 08:30, salida con el guía de habla hispana para visita de medio día de la ciudad. Comenzaremos la visita pasando por el animado barrio de Tsukiji con sus restaurantes y puestos de pescado. Seguiremos con un tour panorámico en el que veremos desde el autocar las construcciones y las calles más emblemáticas de la ciudad: el teatro Kabuki-za, la Torre de Tokyo, el Cruce Scramble en Shibuya, la calle Omotesando, la Torre del Gobierno Metropolitano de Tokyo, el Parlamento Nacional, el Palacio Imperial, la estación de Tokio, el barrio de la electrónica, manga y anime Akihabara, etc. Después continuaremos con el Templo Budista Senso-ji, que inmerso dentro del barrio de Asakusa, y lugar de peregrinación y reunión, cuenta con varios edificios, desde la puerta Kamirarimon hasta el salón Komagatao. A la salida del Templo daremos un paseo por la calle comercial Nakamise con sus 90 puestos de souvenirs, artículos tradicionales y exóticos snacks japoneses. Llegaremos hasta el barrio de Ginza, el distrito comercial más famoso de Japón con amplias avenidas y numerosas tiendas y cafés donde terminaremos la visita. Regreso al hotel por cuenta propia. Resto del día libre a su disposición. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 10 **TOKYO - NIKKO - TOKYO**

Desayuno en el hotel. A las 08:00 Reunión en el lobby con el guía de habla hispana para comenzar la excursión de día completo a Nikko, donde visitaremos el Santuario Nikko Toshogu, declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, este complejo integra más de una decena de edificios, entre los que destaca la pagoda, situada cerca de la entrada, de cinco pisos, la sala Honjido y la resplandeciente puerta Yomeion de color rojo. El santuario está dedicado a un famoso líder samurai Tokugawa Ieyasu. En él encontramos espléndidas tallas de madera como el Nemuri-neko, o gato dormido, tallado con dos gorriones volando detrás de él, que simbolizaba un futuro pacífico, también encontramos una de las tallas más extrañas como el Sozo-no-zo, o elefante imaginado, y la talla más famosa del santuario, sin duda es Los tres monos sabios, el primero no ve, el segundo no dice el mal y el último no escucha el mal. Visitaremos el Mausoleo Taiyuin, dedicado al shogun Iemitsu Tokugawa, tercer shogun Tokugawa y nieto de Tokugawa Ieyasu. Daremos un paseo por el abismo Kanmangafuchi, conocido por sus 70 estatuas budistas de piedra colocadas en fila de "Jizo", un Bodhisattva protector de los niños pequeños y de los viajeros., el sendero va bordeando el río. Almuerzo en un restaurante local. Regreso al hotel y alojamiento

Nota: En días lluviosos el camino de Kanmangafuchi se vuelve fangoso y difícil de caminar.

Alimentos MP adultos.

Día: 11 **TOKYO**

Desayuno. La habitación será desocupada antes de las 11.00hrs. A la hora indicada traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios. Si su vuelo sale desde Narita (NRT), el traslado se realizará en Airport Limousine Bus sin asistencia ó en taxi hasta la estación de Tokyo (un asistente de habla inglesa les acompañará a la estación de Tokyo para tomar el bus a Narita). Si la hora del vuelo desde Narita es antes de las 10.30, consultar suplemento. En caso de que su vuelo de salida sea desde el aeropuerto de Haneda (HND), el traslado será en taxi sin asistencia. **INFORMACIÓN IMPORTANTE::** Si la hora de salida desde el hotel es muy temprana, no podrán desayunar en el hotel, perderán el desayuno y no habrá ningún reembolso..

Alimentos D adultos.

## Hoteles Previstos:

### Todos los productos

### Todos los productos

Kyoto ó Japon	RIHGA ROYAL KYOTO.
Osaka ó Japon	SHERATON MIYAKO OSAKA.
Nagoya ó Japon	NIKKO STYLE NAGOYA.
Tokyo ó Japon	GRAND NIKKO TOKYO DAIBA.
Takarazuka ó Japon	WAKAMIZU RYOKAN.

## Precios:

**Precios del 18/06/2025 al 25/06/2025**

Salidas los días Miércoles.

Regular

Categoría: Selección (56)

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$6,920	\$4,570	\$4,450

### Los precios no incluyen:

#### NO INCLUYE

- Bebidas no incluidas en las comidas.
- Visado no incluido.
- Propinas para guía, conductor, etc. no incluidas.
- Tasas hoteleras no incluidas.
- No incluido ningún otro servicio no especificado en el apartado de Incluye o Valores Añadidos.

## Condiciones:

#### OTROS

1. Itinerario y precios pueden variar según la fecha de salida elegida.
2. Precios sujetos a cambio sin previo aviso.
3. Consulte todas las condiciones aplicables.

Todos los precios están sujetos a cambio sin previo aviso, están cotizados en USD y quedan sujetos a ajustes por conversiones de monetarias.

## **Políticas de Cancelación**

Periodo del 18/06/2025 al 25/06/2025

---